



NOTA DE PRENSA

## **TPA retransmite el Torneo Museo de los Bolos**

- La emisión en directo tendrá lugar mañana viernes a las 17:00

Gijón, 12 de agosto de 2010

TPA retransmite mañana viernes, 13 de agosto, a las 17:00, el II Torneo Museo de los Bolos, de la modalidad bolo palma, que se disputará en la bolera La Plaza, en Panes (Peñamellera Baja).

Es la segunda vez que la cadena autonómica retransmite bolos de esta especialidad, una de las principales de este deporte junto con cuatreada, bolo vaqueiro y bolo celta.

El bolo palma es una modalidad que se juega principalmente en el Oriente de Asturias, en los valles de Peñamellera y Ribadedeva, así como en una gran parte del concejo de Llanes. La partida se juega con nueve bolos, de madera de avellano o abedul, con una base de metal conocida como argolla. El juego se divide en dos fases: la de 'tiro', en la que el jugador lanza la bola desde la zona también llamada tiro; y la del 'birle', en la que el participante lanza la bola desde el lugar donde haya quedado previamente. El objetivo del juego es derribar el mayor número de bolos mediante el lanzamiento a distancia de una bola de madera.

José Ramón Rodríguez narrará la prueba que enfrentará a las selecciones absolutas del Principado de Asturias y Cantabria.

La cadena autonómica ofrecerá en directo el torneo para todo el mundo a través de la web [www.rtpa.es](http://www.rtpa.es), como muestra de su apoyo al deporte autóctono en todas sus modalidades y categorías.